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Fremap pide más medios para evitar los accidentes de trabajo ‘in
itínere’ durante una jornada en Talavera

Martes, 29 de noviembre de 2011

La mutua Fremap, ha organizado este martes en Talavera de la Reina (Toledo), las III

jornadas en prevención de riesgos laborales en la que se han abordado los accidentes de tráfico ‘in itínere’, en las que han demandado

“cuantos más medios mejor para evitar este tipo de desgracias”.

En declaraciones a los medios, Javier Gil, representante de la mutua ha dicho que los accidentes de trabajo desde que sales de casa hasta

que llegas a tu empleo o viceversa han supuesto un total de cuatro mortales en la comarca de Talavera, dos de ellos en tráfico.

Dicho esto, ha precisado que la colaboración y la prevención es determinante sobre todo desde edades más tempranas, para lograr una

“mayor concienciación” aunque se hace un gran esfuerzo para “reducir los accidentes laborales según Gil, como ha sucedido si

comparamos la media de la región”.

Seguidamente, ha recordado que los conductores deben “dormir sus horas, dejarnos fuera las preocupaciones porque estamos hablando

de nuestra vida”.

EQUIPO DE VALORACIÓN DE INCAPACIDADES

Por su parte, el alcalde Gonzalo Lago1 ha dejado claro el compromiso del Ayuntamiento para colaborar en la erradicación de este tipo de

accidentes, ya que desde el ámbito municipal se intentando que exista también “tolerancia cero para que no se produzcan estos

accidentes”, ha sentenciado.

En ese sentido, el regidor ha avanzado que está negociando con la Junta para que en Talavera exista un equipo de valoración de

incapacidades que actúe tanto en casos de siniestralidad como en otros relacionados con el sector sanitario, y así se evite que los

talaveranos tengan que desplazarse a Toledo.

Lago ha explicado que este equipo se compone de técnicos que valoran la las lesiones que tiene una persona y su estado de salud para

“elaborar un informe que establezca si puede ser beneficiario de una pensión en caso de que tenga algún tipo de invalidez”.

“Hasta ahora esto se hace en Toledo y los talaveranos deben desplazarse con los trastornos que eso les ocasiona, por eso queremos que se

les valore aquí”, ha matizado.

El alcalde ha recordado que ya presentó cuando estaba en la oposición una moción al respecto solicitando que en la ciudad se instalase

este servicio que es necesario para muchos talaveranos y vecinos de la comarca, que deben acudir a la capital regional, “con el

consiguiente gasto y pérdida de horas de trabajo para acompañar a la persona que reclama”, ha concluido.




